



La titular se interesó por los horarios, calidad de las prestaciones, precios y afluencia de clientes entre otros detalles, tuvo palabras de elogio para el lugar y la entidad que mantiene un estrecho vínculo con esos nuevos modelos de gestión, tributando a la actualización del modelo económico cubano, la calidad de vida de la población y el reordenamiento urbanístico de la ciudad.

Sostuvo un intercambio con usuarias presentes en el lugar, indagando sobre satisfacción y accesibilidad, también examinó la carta de prestaciones y conversó con Ariadna Cabrera, representante de la



administración sobre adquisición de materias primas y proyecciones. Se mostró complacida por el hecho de

que este centro también funcione como Unidad Escuela, pues estudiantes de la especialidad de servicios de belleza y peluquería, reciben su adiestramiento allí..